

# Prière pour le Venezuela et ses migrants

*L'invitation, le 12 mai 2022*



Très peu de Vénézuéliens auraient imaginé, il y a vingt ans, que leur pays, si riche en ressources naturelles et doté d'importantes réserves de pétrole, deviendrait un pays où la corruption est si répandue et l'économie si pauvre que des millions de personnes choisiraient de le fuir. Aujourd'hui, en raison de la répression gouvernementale et du taux d'inflation le plus élevé au monde, de nombreuses personnes ne peuvent plus se permettre d'acheter de la nourriture et des médicaments de base. Beaucoup ont fui vers des pays d'Amérique du Sud. Six millions de Vénézuéliens ont quitté leur pays, se classant ainsi parmi le plus grand nombre de réfugiés au monde avec les Ukrainiens, les Syriens, les Palestiniens et les Afghans. Participez à l'initiative de prière de JEM appelée "L'invitation" et priez pour le Venezuela et les nombreuses personnes qui ont quitté ce pays. Prenez un moment pour prier dès maintenant et rejoignez-nous lors de notre journée de prière du 12 mai.

*Sujet recommandé par Yira Ibarra en Colombie ; rédigé par Daniel Leones au Mexique. Photo : ministère de JEM Cucuta envers les migrants vénézuéliens en Colombie.*

1. **Prions contre l'exploitation professionnelle et sexuelle, la traite des êtres humains, la violence, la discrimination et la xénophobie.** Les Vénézuéliens qui fuient leur pays sont souvent victimes de ces méfaits. De nombreuses personnes n'ont pas de moyens de subsistance suffisants, et deviennent donc des cibles faciles pour les groupes criminels.
2. **Prions pour les églises au Venezuela.** La crise liée au Covid a limité beaucoup de nos activités ministérielles. Personne ne désire s'exposer à la maladie car les frais médicaux sont très élevés. Prions pour l'unité, la fortification et le réveil de l'église.
3. **Prions pour le Venezuela.** De nombreux Vénézuéliens souhaitent fuir, mais d'autres restent et font face aux difficultés telles que la corruption rampante, l'avarice, la misère, le conformisme et l'injustice sociale.
4. **Prions pour les ministères de JEM au Venezuela.** Bien que lentement, JEM se développe en dépit des grandes difficultés économiques qui l'entourent. Chaque base a besoin de plus de personnel à long terme. Prions pour l'unité et la force du mouvement.
5. **Prions que les desseins de Dieu pour le Venezuela s'accomplissent.** Prions pour un réveil spirituel au Venezuela qui conduise à une transformation de la nation et de ses fondements.

## **Passons à l'action**

Réfléchissez comment vous pourriez participer à l'accomplissement des desseins de Dieu pour le Venezuela. Une suggestion : apprenez-en davantage sur le travail de JEM Cucuta, en Colombie, qui aide les réfugiés vénézuéliens. De nombreux migrants traversent depuis le Venezuela et arrivent dans cette ville frontalière. Vous pouvez entrer en contact avec JEM Cucuta sur [facebook.com/jucumcucuta](https://facebook.com/jucumcucuta).

## **Journal de prière**

Les membres de JEM continuent d'envoyer des témoignages sur la façon dont ils prient pour l'Ukraine. De Londres : «En tant que base, nous continuons à prier chaque semaine pour tout ce qui concerne l'Ukraine. En priant ce matin, j'ai reçu Ésaïe 41. Le chapitre entier, mais spécifiquement les versets 8 à 20.»

**Participez à L'invitation.** Inscrivez-vous pour recevoir des e-mails de prière et trouvez des traductions en plusieurs langues sur [ywam.org/theinvitation](http://ywam.org/theinvitation). N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse [prayer@ywam.org](mailto:prayer@ywam.org) pour nous dire comment vous avez prié, pour recommander un sujet de prière ou pour demander en avance un exemplaire du guide de prière.

